
 

学 校 だ よ り               

 

    

プール水泳が始まりました 
  

梅雨に入って雨の日が長く続いて気温・水温が思うよう

に上がらず、今年は水泳の開始がずいぶんと遅れてしまい、

先週後半からプール水泳が始まりました。最初の学年は中学年でした。元気なかけ声で準備体操をすま

せてスタートしましたが、水から上がると寒さを感じ、途中でタオルにくるまる様子も見られました。 

今週に入り、やっと訪れた水泳日和。月曜日は、高学年にとって待ちに待ったプール開きになりまし

た。さすがに慣れたものです。先生の指示にきびきびと動き、２０ｍプ

ールをビート板バタ足、面かぶりクロールと次々と泳いで、あっという

間に 5 本、6 本。かなりの運動量を

こなしていきます。「バタ足はももか

らしっかりと」「息つぎは前でなく横

に顔を向けて」というアドバイスを受

けながら自分自身の課題に挑んでい

きました。時間ぎりぎりまで水泳を楽しんで、満足そうな表情の子ど

もたちでした。 

 

 

通学路をきれいにしよう大作戦 

 

25日（月）の一斉下校時に、雨でこれまで延期になっていた「通学路を

きれいにしよう大作戦」を行いました。学校をスタートするときに、４年生

からみんなに呼びかけがあり、通学団別にみんなでごみを拾い集めて自分

たちの通学路をきれいにしようということと、分別を含め、４年生の環境学

習につなげようという 2つの目的について話されました。 

通学路では、高学年がごみ袋を持ち、みんなで拾ったごみを集めていきまし

た。団地や、家が密集した区域ではほとんどごみは見られなかったけれど、ふ

だん人目につきにくく、車が多く走る産品方面の池の付近には、かなりのごみ

が落ちていました。特に、ペットボトルや飲み物の空き缶、たばこのすいがら

が目立ち、翌日分別作業を行った 4年生の子どもたちは、「こんなにごみを捨

てるなんて、ひどい。」「ペットボトルは中身が残ったまま捨ててある。きちん

と始末してほしい。」「集めた分だけ私たちの通学路がきれいになったと思う

と、嬉しいです。」と感想を述べていました。子どもたちのこの活動によって、

心無いごみのポイ捨てが減ることにつながればいいと強く思います。 
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PTA 地区懇談会へのご参加 ありがとうございました 

20 日（水）の夜、PTA 地区懇談会が開催されました。最初に多目的ホール

で、夏休みの生活について本校の小林教諭からお伝えし、その後は地区ごとに

分散会、その後地区委員さんと本部役員さんで交流を行いました。ちょうど地

震のあった週でもあり、災害時の対応や通学路の危険個所、最近よく報道され

る不審者についての心配など、保護者のみなさんからいろいろなご意見をお寄

せいただきました。 

全体会で話題になったことをご報告したいと思います。 

 

・自転車の乗り方について（ヘルメットの着用や、スピードの出しすぎ、飛び出しなど注意が必要） 

・走り回っていて急に道路を曲がったり、飛び出したりするので危険。 

・学校の下の交差点、平泉神社前の交差点付近、団地から殿村方面への坂は車の往来も多く、危険。 

・『つうぽっぽ』下の通学路（歩行者用通路）の木や草を刈って安全に歩けるようにしてほしい。 

・小舟の用水路に沿った通学路が危険。分部の旧郵便局の壁、団地第 1公園の高い塀が危険。 

・産品方面からの通学路の舗装を広げ、整備してほしい。 

・大きな地震が通学途上であった時に、児童はどうすればよいか。一定の指導をしてほしい。 

・不審者の情報があった時の学校の対応をもっと丁寧にしてほしい。 

・来年度より小舟地区を他地区と合併してほしい。 

・櫛形橋付近の通学路注意ののぼりと横断旗の設置をしてほしい。 

 

いただきましたご意見をもとに、学校では、次のように対応したり、準備をしたりしています。 

○『つうぽっぽ』下の通路の草刈りをしました。枝の伐採については今後対応します。お待ちください。 

○のぼりや交通安全グッズ等必要品を地区委員さんから連絡いただくことにしました。まとまり次第

学校の方で購入して配布します。 

○登下校時の地震についての児童への指導を行いました。 

内容：まずは広い場所で身を守り、特に大きな地震であった場合は、家か学校のより近い方に行く。 

【津市としては、震度５弱で登校見合わせ、５強で休校となりますが、いずれにしても学校では児童

の安全確保、登下校中の安否確認をする、引き渡しを行うなど、状況をみて措置を取らせていただき

ます。詳しくは、すでに配布しました『暴風警報、気象に関する特別警報、大地震発生および東海地

震に関する情報等の発表時における学校の対応について』をご覧ください。】 

○帰宅後に遊びに行く場合等の自転車の乗り方やヘルメットの着用、飛び出しの禁止について、児童に

指導しました。これからも機会を見て繰り返し指導いたします。 

○通学路上の危険個所について、調査を行い、ヒヤリマップに記入して 7 月に配布する準備をしてい

ます。 

さらに、自治会さんへの働きかけが必要なものについては、地区委員さん、PTAと共有して関係機関

に要望として挙げる等検討していきたいと思います。地区の合併については、

来年度に向けて相談をして参ります。 

また、緊急時（不審者等）の学校の対応については、ご指摘を受けて、今後

改善とスピーディーな対応を図ることを心していきたいと思っています。 

 


